

## 校外学習・親子活動・みのり集会と、行事づくしでした！

先月は、校外学習、親子活動、みのり集会、りんごの世話でお世話になった鎌仲さんへの感謝の集いに向けての学級会等々、たくさんの行事や活動が行われ、子供たちにとっても充実した一ヶ月になったのではないかと思います。中でも、親子活動や校外学習は、子供たちがずっと楽しみにしていた行事でしたので、ワクワクした気持ちが表情からも伝わってきました。

親子活動では、親子でボールをどう運ぶか作戦を立てる姿や、上手に投げられたことを褒め合う姿が見られて、とてもほほえましかったです。楽しい活動を計画、運営していただき、ありがとうございました。

校外学習では、スクールバスを借りて、ひみラボ水族館へ行ってきました。氷見にこんな楽しい場所があるんだと、氷見の魅力を再発見した子供がたくさんいました。中でも、釣り堀やザリガニ釣りの体験が人気で、釣りのコツを教え合う子供たちの姿がとても素敵でした。上庄校区に多く生息する淡水魚「ドンコ」、あごがしゃくれた魚、リクガメ等それぞれお気に入りの生き物の様子を思い思いに観察していて、こちらもとても楽しく充実した一時が過ごせました。

さて、来週から12月となり、いよいよ学期のまとめの月に入ります。今月も、子供たちのために尽力して参ります。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

### ～校外学習を終えて～

★ザリガニつりの体けんをしたら、ザリガニが1匹きつれました。ケヅメリクガメのコロにさわってみたら、うでがプニプニしていてかわいかったです。 (O・Y)

★水族館には、小さなイタセンパラがいて、それに一目ぼれしました。ほかの水そうを見て、とくにすきだったのは、あごがしゃくれている魚です。とてもかわいい魚でした。 (W・A)



### ～親子活動を終えて～

★ボッチャと車いす体けんをしました。車いすは、はじめはなれなかったけれど、どんどん楽しくなりました。体のふ自由な人は、こういう暮らしをしているんだなと思いました。 (T・M)

★わたしが一番うれしかったことは、チームのみんなできょう力して、二位になれたことです。おどろいたことは、お母さんがボールを投げたら、青のボールをはじいてジャックボールに一番近づいて3点入れていたことです。 (K・N)

